



Rédactrice - Dominique CASSAGNE

Jacquotte CROS : une vie de 100 ans



Centenaire et bridgeuse : quelle belle histoire !

Jacquotte est née le 11 avril 1925, c'était il y a 100 ans !

Une longue vie et une belle traversée personnelle qui, en l'occurrence, est aussi une belle histoire d'amour avec le bridge. Auvergnate, originaire d'Aurillac, elle est née quasiment avec les cartes à la main !

Très tôt, en effet, elle a appris à compter les points de ce jeu de cartes grâce à son papa qui était un grand bridgeur et qui lui a transmis sa passion.

Un remarquable parcours bridge

Après le papa, c'est Anne, l'amie d'enfance qui entraîne Jacquotte au Bridge Club de Toulouse rue de Metz qu'elle dirige. Anne Maury était une joueuse exceptionnelle plusieurs fois titrée qui va l'emmener vers les compétitions et les voyages bridge.

Jacquotte a beaucoup et longtemps fréquenté le club de Saint-Orens et elle se souvient bien de son premier président Georges Biso, « un président sensationnel » dit-elle, « il organisait du bridge les samedi soir avec une vingtaine de tables; que de beaux moments ! » Tout au long de cette longue vie, cette fervente joueuse a connu de très beaux résultats. Elle est même devenue championne de France à 90 ans avec un triple succès : 1ère en comité, 1ère en ligue et 1ère en Nationale (catégorie Honneur, en paires Dames) avec sa partenaire Marie Christine Llorca.



Aujourd'hui encore à 100 ans Jacquotte vit toujours pleinement sa passion du bridge ; elle continue à venir jouer au club de Saint-Orens tous les mercredis, elle joue également dans deux autres clubs à Toulouse et elle continue la compétition en catégorie "performance".... une performance !!!

La fierté du club de St Orens

C'est un honneur pour le club de célébrer les 100 ans d'une adhérente toujours pimpante, de bonne humeur et pleine d'humour. Et c'est aujourd'hui mercredi 16 avril 2025 !



Tous les amis du club de bridge sont là autour de Jacquotte dans une salle aux décors d'anniversaire. Le Président du Comité de Bridge des Pyrénées Bernard Dauvergne ainsi que Madame le maire de Saint-Orens, Dominique Faure, sont également venus honorer la dame de cœur du jour. Le tournoi se prolonge autour d'une coupe de champagne et d'un énorme gâteau composé de choux à la crème.



Un beau bouquet de fleurs et un bel anthurium bien rouge éclairent l'instant et un cadeau original marquera l'évènement : un jeu cartes dorées à l'or fin !

Discours, chanson, émotions, joie, sourires, embrassades, accolades donnent à Jacquotte un visage rayonnant.

Toute l'assemblée est heureuse de fêter sa si élégante et alerte doyenne.



Joyeux anniversaire Jacquotte ! Et bravo pour tes 100 ans !...



JACQUOTTE

(Sur l'air du « Gorille » de G.Brassens)

C'est une femme extraordinaire
Une maman et grand maman comblée !
Il paraît même que son père
De défauts ne lui a pas trouvés

Elle fête son anniversaire
Et si l'on sait comm' elle compter
On arrive, ça reste un mystère
A pil' 100 unités
Bravo Jacqo ..ooo...te
Elle naquit à Aurillac
Au mois d'avril d'un beau printemps
Et déjà dans son hamac
Un jeu de cartes pour cet enfant

Depuis notre dame de cœur joue au bridge
En amateur et en compétition
Si elle mange beaucoup de porridge
C'est pour êtr' dans les meilleures conditions
Bravo Jacqo ..ooo...te

Tout'(es) les techniques de ce génial jeu,
Jacquotte, bien sûr, les connaît
Elle sait que cela rend heureux
D'avoir des as et de pouvoir contrer

Le bridge n'est pas un sport olympique
Mais si un jour ça le devenait
Elle reprendrait la gymnastique
Pour être sûr d'êtr' sélectionnée

Bravo Jacqo ..ooo...te
Bravo Jacqo ..ooo...te

